

Conmemoran centenario de batalla más larga de la I Guerra Mundial



París, 29 may (RHC) El presidente francés, François Hollande, y la canciller alemana, Ángela Merkel, conmemoran el centenario de la batalla de Verdún, la más larga y una de las más sangrientas de la I Guerra Mundial.

Ambos comenzaron la jornada en el cementerio alemán de Consenvoye, en el este de la nación gala. Posteriormente, visitaron la localidad de Verdún (noreste de Francia).

Durante un almuerzo de trabajo, Hollande y Merkel tratarán temas importantes para Europa como la crisis migratoria y el referendo sobre la permanencia o no de Reino Unido en la Unión Europea.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95006-conmemoran-centenario-de-batalla-mas-larga-de-la-i-guerra-mundial>



Radio Habana Cuba